¿QUÉ ES ACCIÓN CATOLICA GENERAL?

- Asociación laical creada por la propia Iglesia, para la evangelización.
- En estrecha vinculación con el obispo e inserta en las parroquias.

¿CUÁL ES SU MISIÓN?

- Ofrecer una experiencia de vida y de fe, vivida personal y comunitariamente, a través de una propuesta formativa atenta a la vida, iluminada desde el Evangelio y el Magisterio de la Iglesia y orientada a la misión, en corresponsabilidad.
- Una escuela de discípulos misioneros, que alienta a «salir» a evangelizar, e inmersa en la sociedad para su transformación.
- Escuela de santidad.

¿QUIÉNES LA INTEGRAN?

 La ACG es para todos los laicos: niños, jóvenes, adultos, para todas las familias.

QUÉ OFRECE?

- Una propuesta estable de apostolado asociado para todas las parroquias, para que la acción evangelizadora de los laicos sea más eficaz y se realice en un clima de comunión y ardor misionero.
- Una propuesta de Primer Anuncio, "cuatro40" que une la experiencia fundante y el proceso formativo.
- Instrumentos formativos para todas las edades, que ayuden a engendrar discípulos misioneros que se hagan presentes en los diferentes ambientes sociales.
- Acompañamiento personal y comunitario.

BUSCAR INFORMACIÓN

Acción Católica General C/ Alfonso XI, 4 4° 28014 Madrid Telf. 915311323 / 649396754 www.accioncatolicageneral.es

DESCUBRE «FACE TO FACE»



«La misión no es una tarea entre tantas en la Acción Católica, sino que es la tarea... Tiene la misión de formar discípulos misioneros» Papa Francisco



¿QUÉ ES «FACE TO FACE»?

Es un proyecto que desde la Acción Católica General se ofrece a todos aquellos que desean realizar un servicio misionero "Ad gentes".

¿DÓNDE SE REALIZA?

- En la Parroquia "Jesús Obrero" de la ciudad de El Alto – La Paz.
- En la ciudad de Cobija.

APOYAMOS EN:

- Todas las actividades parroquiales.
- Seis capillas con 25 zonas.
- Universidad Católica Boliviana.
- Centros educativos infantiles.
- Centro de educación alternativa "Kurmi".
- Centros de educación especial.
- Centros de salud.
- Centro de capacitación y formación para la participación ciudadana.

ACTIVIDADES QUE REALIZAMOS

- Cursos de formación para jóvenes, profesores, educadoras...
- Primer anuncio en los colegios parroquiales y en la Fundación "Sembrando esperanza".

NOS DICE EL PAPA FRANCISCO en Evangelii gaudium

Es prioritario el primer anuncio (el anuncio misionero) a todos las periferias, existenciales, culturales y geográficas. Los que no han escuchado el anuncio del Evangelio o desconocen a



¿QUIÉN PUEDE PARTICIPAR? Jóvenes y adultos que tengan...

- Experiencia personal de Jesucristo y deseo de anunciarlo
- Constancia en la oración y asiduos en la celebración.
- Recta intención.
- Capacidad de trabajar en equipo.
- Madurez afectiva.
- ? Capacidad de iniciativa.
- Conocimiento del lugar.
- (!) Apertura a otras culturas.
- ! Espíritu de servicio.
- Salud suficiente en relación con el lugar.